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为什么股票不是双向t加零|中国股市为什么不实行T+0-股
识吧

一、国内股票为什么不能T+0？

相信很多人都玩过权证，这里也是T+0，而且没有涨跌停板，但结果也没几个散户
赚钱回来了啊，反而很多死的更惨。
原因就是因为中国股市可以对倒来控制股价!!!!虽然法律规定不允许，但是庄家可
以去偏远山区shou购几十张甚至上百张的身份证来开户，这些账号的对买对卖因为
没有关联，所以是合法的。
fa制健全的国外股市及香港股市，相信很少有庄家能搞出这么多没有任何关联的账
号来吧!所以他们不能自买自卖来控制股价，因此T+0也无妨，反正大资金你今天买
了，今天也不能卖，不然就涉嫌控制股价。
小资金你再怎么搞，也控制不了股价，T+0更无所谓!这点就是中国股市的硬伤!

二、中国股市为什么不实行T+0

我们应该肯定一点,中国没有价值投资者,中国做股票的说的好听都是做波段,说的难
听都是搞投机的,外资机构搞,中资机构搞,企业搞,大户搞,散户也搞。
好,说完这些我回答你的问题,因为不实行t+0已经是投机赌博成风了,如果再搞t+0那
我想中国股市就不是交易所了,赶上拉斯维加斯了，呵呵;在股市中操作，如果一个
价格出现,程序会优先考虑额度大的席位的出单要求,这绝对不会对散户有利,反而会
成为机构更快圈钱的手段。

三、为什么美股是 T+0而我们不是？

哈哈，国际市场大多数都是T +0包括香港跟台湾。
并且都是买涨买跌双向交易的

四、中国股市为什么不实行T+0，到底是に
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股市法律不健全，造假者太多，造谣者太多，股民以散户居多，T+0遭遇虚假信息
，容易发生大量出逃，股市大起大落，就是股灾啦

五、今天买卖了股票，为什么不能t+0操作？

1、这你已经做了相当于 T＋0了，你一个股票操作了两次，即买与卖。
只是时间的先后顺序不一样，但实质上就是可以看成 T＋0。
不需要弄的太复杂了。
2、T＋0理论上是反复操作多次的。
但在A股里，是T+1，若想做到加0的话，就是把已经买进的股票，进行反复操作。
高卖，低买。
这样也算是对某个股票进行了T+0的操作处理。
你若是弄一个新股票，那就不能算是加0操作了。
希望对朋友您有帮助.如对您有用,请【采纳一下下啦】,给个【赞同】表示鼓励啦!!!
么么哒..谢谢!!!
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